

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Corruption : lutter de manière efficace

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le souci de lutter contre la corruption dans l'administration gabonaise, le ministre de la Promotion de la bonne gouvernance, de la Lutte contre la corruption et de l'Évaluation des politiques publiques, Francis Nkea Ndzigue, en collaboration avec le Programme des Nations unies pour le développement (Pnud) a organisé, du 13 au 17 juillet dernier par visioconférence, un séminaire de formation et de sensibilisation sur la corruption, l'éthique, la coordination et la cohésion des équipes de travail destiné aux responsables de l'administration publique. Cette séance de formation qui a concerné les secrétaires généraux des administrations

publiques pour cette première phase, devrait permettre au gouvernement de renforcer les mécanismes de gestion de l'action publique à travers la maîtrise des mécanismes de lutte contre la corruption dans notre pays. Les enseignements donnés par des experts nationaux et internationaux, venus du Sénégal et du Burkina Faso, ont permis de revoir le cadre juridique de lutte contre la corruption, d'apprécier les mesures de détection de la corruption dans nos institutions et de présenter les différentes formes de corruption existant au sein de diverses administrations publiques du Gabon. Occasion pour le ministre Francis Nkea Ndzigue de conforter les résolutions gouvernementales en matière de lutte contre la corruption à travers la mise en œuvre des mécanismes de transparence de la vie publique,



Photo : H.N.M

Les participants suivant le séminaire par visioconférence.

de la déontologie et du code de conduite de l'agent public, la maîtrise par les parties prenantes, du cadre juridique et institutionnel de la lutte contre la corruption. Sans oublier la

coordination et la cohésion des équipes de travail pour une meilleure efficacité de l'action publique. S'appuyant sur la volonté du chef de l'État, Ali Bongo On-

dimba, de lutter de manière efficace contre la corruption, le membre du gouvernement entend mener cet exercice dans l'ensemble de l'administration publique gabonaise.

Le clin d'œil de *lybek* Médias : le bilan du Renaji



M.A.M
Libreville/Gabon

LE Réseau national des journalistes indépendants (Renaji) était en assemblée générale le week-end dernier à Libreville pour l'élection du nouveau directoire qui a été reportée sine die. Les hommes et femmes de médias regroupés au sein de ce réseau ont par ailleurs fait le point des activités menées cette année. Occasion pour le bureau sortant de présenter le bilan de ses actions. À en croire le président Jean-Claude Afa'a, la crise sanitaire liée au Covid-19 a constitué un réel frein aux activités du Renaji. Qu'à cela ne tienne, a-t-il relevé, " le bilan est positif parce qu'il y a plus d'entraide, plus de solidarité. Nous sommes intervenus pour nos confrères qui ont été pris abusivement, nous avons soutenu ceux qui ont été endeuillés et notre dossier est suffisamment



Photo: Martina ADA Metoule

Le Renaji en assemblée générale.

avancé au niveau du ministère de l'Intérieur où nous croyons que d'ici là, nous aurons notre récépissé définitif". Quant au report de l'élection du nouveau bureau qui devait avoir lieu lors de ladite assemblée générale, il a été jugé utile pour les membres qui ont estimé que la mise en place du nouveau directoire

doit être régi par un certain nombre de préalables. Rappelons que les missions du Renaji consistent, entre autres, à donner la capacité à chaque adhérent d'accéder à la formation et dans la création d'entreprises de presse ; à créer un esprit de coopération et d'unité entre les différents membres.